

LE BAROMÈTRE

↑ TOP



> **European Circus :
les perroquets rem-
portent l'Étoile d'Or**

Comme chaque année, le Festival du Cirque Européen de Liège s'est clôturé en beauté par la remise de prix. L'Étoile d'Or a été remise par Jean-Pierre Grafé au spectacle de perroquets de l'Italien Anthony Zatta (photo), celle d'Argent à la roue de la mort du duo Valdemar (Bulgarie), celle de Bronze aux anneaux romains des Sydney Brothers (Australie) et la 4e place « Ville de Liège » est revenue à Andrew Agnessen, fils de Stefan, pour son spectacle de grande illusion. ■